

Pour sauvegarder son existence, chaque pays libre aura besoin de tout l'appui que peuvent lui apporter les autres pays MM libres. Ce n'est que par la plus entière coopération entre elles que les nations libres pourront éviter de devenir, l'une après l'autre, victimes des peuples de brigands qui, à n'en pas douter, ambitionnent la domination mondiale.

A cause de l'immensité de son territoire, de la richesse de ses ressources et du petit nombre de ses habitants, notre pays risque d'avoir un plus grand besoin de l'assistance d'autrui que toute autre nation de l'univers. Si nous ne continuons d'appuyer de notre mieux les autres pays, nous n'aurons pas le droit de compter sur leur concours le plus entier. Tant que la marche victorieuse de l'ennemi ne se sera pas changée en une défaite écrasante, nul pays, et le Canada moins que tout autre, ne pourra se sentir en sécurité".

Ces observations n'ont pas été faites à la légère. Je prie chaque honorable député de les bien méditer à la lumière des événements qui se sont produits depuis, et de la situation telle que nous la connaissons en ce moment. Peut-on douter que notre sécurité, que la sécurité de notre hémisphère dépende de l'endigement, dans le monde ancien, du flot envahisseur allemand et ~~MM~~ japonais, jusqu'à ce que surgissent du nouveau monde des forces capables de mâter sa terrible puissance.